

UNE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE STIMULANTE

Le lundi 26 juin s'est tenue l'assemblée générale ordinaire annuelle de l'Association des Amis du Cinéma d'Ajoie avec une quarantaine de participant-e-s. La situation de notre cinéma est encourageante. Après le cauchemar de la pandémie, CINÉMAJOIE a repris des couleurs en 2022 : une activité intense avec 517 séances et 251 films projetés ; une hausse marquée de la fréquentation ; une programmation d'une admirable diversité ; un inlassable bénévolat ; une situation financière saine qui permet de poursuivre le remboursement des dettes et d'alimenter des provisions, notamment en vue du renouvellement du projecteur. L'assemblée a reconduit les membres du comité dans leurs fonctions pour une nouvelle période de 3 ans, adopté le budget 2023 et pris acte d'un document intitulé « L'AVENIR STRATÉGIQUE DE CINÉMAJOIE » qui fixe des objectifs destinés à garantir la pérennité de CINÉMAJOIE. Comme à l'accoutumée, la réunion s'est achevée par une sympathique verrée. « CINÉMAJOIE est sur la bonne voie ! » a conclu notre président.

PROFITEZ DE LA JOURNÉE DU CINÉMA ALLIANZ DU DIMANCHE 3 SEPTEMBRE !

C'est devenu une tradition ! Chaque premier dimanche de septembre, grâce au mécénat du groupe d'assurances ALLIANZ, on peut aller au cinéma au tarif unique de **5 francs** seulement par séance. Dès sa création, CINÉMAJOIE s'est associé aux quelque 550 cinémas suisses qui participent à cette grande fête cinématographique. Comme d'habitude, votre salle de cinéma préférée organise ce jour-là **CINQ séances**. Pour voir ou revoir **CINQ films** extrêmement divers ! Une belle occasion d'aller au cinéma à bon compte en famille ou entre ami-e-s et de s'en « mettre plein les yeux ». Pourquoi ne pas prendre ainsi l'excellente habitude d'aller au ciné plusieurs fois sur un même jour !

CONFÉRENCE SCIENTIFIQUE DE TRÈS HAUT NIVEAU LE 8 SEPTEMBRE À 17H30

La salle de CINÉMAJOIE était archicomble le 3 mars pour la remarquable conférence du professeur Laurent Keller sur les fourmis. Le cercle d'études scientifique de la Société jurassienne d'émulation poursuit sur cette lancée en invitant le vendredi 8 septembre à 17h30, M. **Denis Duboule**, un biologiste franco-suisse, professeur au Collège de France où il est titulaire de la chaire « Evolution du développement et des génomes ». En partant du développement de la main, ce chercheur généticien de renommée mondiale présentera aux lycéens-ennes mais aussi au public le plus large un exposé intitulé « **Le génome, la clé du développement et de l'évolution** ». A noter que le professeur Duboule s'est aussi attaché à la dissémination de la connaissance scientifique et qu'il veille à rendre son propos accessible à chacun. Sa conférence dure environ une heure et est suivie d'un échange avec l'auditoire. L'entrée est gratuite.

MONTRER AUSSI DES FILMS « DE CHEZ NOUS »

Rendre compte de la production cinématographique jurassienne, c'est aussi l'une des missions que CINÉMAJOIE s'est données. La programmation de ces prochaines semaines tient cette promesse.

- Samedi 9 septembre à 15h00 : « **UN ÉTRANGE VOYAGE** », le premier film long-métrage d'Olivier Kuenzi et de Galactica Productions, lauréats du prix de la culture 2023 décerné par la Municipalité de Porrentruy.
- « **LES PATOISANTS** », film réalisé par le Camera Club Jura en collaboration avec l'Amicale des Patoisants d'Ajoie à l'occasion de la fête du 24 et 25 septembre 2022.
 - Samedi 23 septembre à 10h00 : projection privée pour les invité-e-s de l'Amicale.
 - Vendredi 29 et samedi 30 septembre à 18h00 : projections publiques.
- « **FILE L'ALLAINE** », film documentaire long métrage consacré à l'Allaine et à ses principaux affluents réalisé par Louis-Philippe Donzé en collaboration avec Jean-Louis Merçay et Pierre Migy. Avec, dans le rôle principal, notre rivière par excellence entourée par une vingtaine d'admirateurs/trices de tous bords.
 - Dimanche 19 novembre à 17h00 et dimanche 3 décembre à 17h00.

« PIANO-PASSION-CINÉMA » : UN NOUVEAU CYCLE MUSICAL

Après les succès d' « Argerich », de « Clara Haskil : le mystère de l'interprète » et de « Vitus », CINÉMAJOIE propose un nouveau trio musical choisi par Roger Duc et réunissant cinéma et musique (plus particulièrement le piano).

- Mardi 12 septembre à 20h00 : « **SHINE** » de Scott Hicks (Australie 1996), film inspiré par la carrière tourmentée de David Helfgott, pianiste prodige australien.
- Mardi 26 septembre à 20h00 : « **LA PASSION D'AUGUSTINE** » de Léa Pool (Québec 2006) : la passion de la musique transfigure l'école d'un couvent québécois menacé.
- Mardi 10 octobre à 20h00 : « **LE VOYAGEUR INTRANQUILLE : PIOTR ANDERSZEWSKI** » de Bruno Monsiegeon (France h/ Pologne 2008) : le portrait particulièrement « habité » d'un pianiste peu conventionnel par un cinéaste musical d'exception.